

## 山梨県テニス協会創立50周年に寄せて



山梨県学生テニス連盟

連盟長 井上 和 歩

この度は、山梨県テニス協会が2016年（平成28年）5月に創立50周年を迎えられますことを心よりお祝い申し上げます。

また、貴協会は私たちの連盟創立・長年の大会運営支援など、数多くのご協力をいただき厚く御礼申し上げます。

山梨県では昔から軟式テニスが大変盛んであり、部活動等も無くコートを確保することも難しかったとお聞きしており、そのようななか、硬式テニス愛好者の方々の多大なご尽力により1966年（昭和41年）に貴協会の創立に至ったとお聞きしております。

貴協会の設立後、県内のテニスの普及・向上に努め、1986年（昭和61年）のかいじ国体において、成年男子が優勝、成年女子が3位、少年男子5位、少年女子3位となり開催県での総合優勝を果たし、また昨年2014年（平成26年）の長崎国体では、成年女子が初の優勝を果たし皇后杯1位という快挙を成し遂げられました。

学生テニス界では、山梨学院大学女子テニス部が関東大会や全国大会で活躍し、また、錦織圭選手の活躍にともない、テニスへの関心が一層高まりつつ、部活動等のテニス人口の増加がみられ、ますます活気が高まっていくであろうと感じております。

貴協会とともに私たちは、山梨県のテニスを強化、発展させるべく一層の努力をして参りたいと思います。

最後となりましたが、長年にわたり山梨県のテニス界を支えてくださった、役員各位へ感謝を申し上げますとともに、これからも学生テニス界のためお力添えいただけますようお願いいたしまして、お祝いの言葉とさせていただきます。